

**CULTURA | Premios** | Los Príncipes de Asturias han presidido hoy en los Museos de la Atalaya en Jerez de la Frontera, el acto de entrega de las [Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes](#), en el que han estado acompañados por el presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, la ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, la alcaldesa de la ciudad, Pilar Sánchez, y numerosas personalidades de la vida política y cultural. Los galardonados este año han sido: Reyes Abades, Eugenia Balcells, Pura Campos, Roser Capdevila, Rafael Castejón, Andrea D'Odorico, Luis Francisco Esplá, la duquesa de Alba, Juan Gatti, José Manuel Gómez y Rodríguez de Pumarada, Román Gubern, Julio Iglesias, Ana Laguna, Kiko Veneno, El Hortelano, Beatriz de Moura, Isabel Muñoz, Ángel Pavlovsky, Joaquín Cortés, Cristina Rota, Rosa María Sardá, María Elena Walsh, Castañer, [Radio 3](#) de RNE y Tricicle.

{youtube}MYJoPY2ASL4{/youtube}

### Foto de familia de los galardonados con las Medallas de Oro

Estas medallas, que concede anualmente el Ministerio de Cultura, distinguen a las personas y entidades que hayan destacado en el campo de la creación artística y cultural o prestado notorios servicios en el fomento, desarrollo o difusión del arte y la cultura o en la conservación del patrimonio artístico.

{youtube}MhyVVpA4l1E{/youtube}

### Despedida de Luis Francisco Esplá en Las Ventas en 2009

Paco Mir, miembro de Tricicle y animador del acto de entrega, [ha propuesto](#) "un espectáculo

## Las Medallas de Oro a las Bellas Artes distinguen a Esplá, Kiko Veneno, Radio 3 y Tricycle

Escrito por Administrador

Miércoles 03 de Noviembre de 2010 22:02 -

---

en el que, con el patrocinio de la Duquesa de Alba, todos trabajarían en él: Cristina Rota como directora, imágenes de Isabel Muñoz y Juan Gatti, trucos escénicos de Reyes Abades, audiovisuales de Eugenia Balcells, dirección musical de Kiko Veneno, con unas canciones cantadas por Julio Iglesias y Rafael Castejón, y bailando Ana Laguna y Joaquín Cortés. Pavlosvsky, como es artista multidisciplinar, podía hacer lo que quisiera, no así Castañer que debía encargarse del calzado, Andrea D'Odorico de la escenografía, basada en unos bocetos de El Hortelano, Roman Gubern un documental, un gran programa de mano editado por Beatriz de Moura y José Manuel Gómez, con un libreto de Pura Campos, Roser Capdevilla y María Elena Walsh, Radio 3 ocupándose de la promoción y Luis Francisco Esplá lidiando 'con esos terribles monstruos llamados administraciones'.

{youtube}aUkzECTt1VM{/youtube}

**Escena de 'Slastic', espectáculo de Tricycle (La 2, TVE)**